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Прочти и передай другому

«Я спрашиваю «Единую 
Россию»: а где вы победили?!»

Рабочая группа депутата Жезлова В.А.
Плата за страдания

Богатенькие «буратины» бегут

Факт

Комсомол в молодежном 
парламенте

Но вместо того, что-
бы перестроить финансово-
экономическую политику, 
единороссы стали ломать по-
литическую систему, которая 
складывалась сложно и тяже-
ло. Они внесли 17 уродливых 
поправок, которые полностью 
сломали выборную систему. 
В том числе закон о гаранти-
ях избирательных прав, при-
нятый сразу после расстрела 
парламента в 1993 году. Это 
было сделано, чтобы удержать 
у власти ошметки ельцинской 
эпохи. Они и сейчас занимают 
многие кабинеты в Кремле и 
правительстве.

На мой взгляд, это была 
грубейшая стратегическая 
ошибка «Единой России», ее 
принципиальный просчет. Мы 
видим сегодня последствия 
этого просчета — по всем на-
правлениям.

 Казалось, при нашей ак-
тивной поддержке можно ис-
пользовать опыт Компартии на 
благо страны. Мы приняли ряд 
важнейших решений по сель-
скому хозяйству. Показали, 
как работают наши уникаль-
ные предприятия — совхоз 
имени Ленина, мясокомбинат 
«Звениговский», свиноком-
плекс «Усольский» в Усолье-
Сибирском. Но нет — тем, кто 
продолжает двигаться по ту-
пиковой колее 90-х, опять не 
пригодился наш опыт.

А ситуация с зерном? В ны-
нешнем году страна вырасти-
ла прекрасный урожай хле-
ба — 158 млн тонн. При этом 
цена на хлебобулочные из-

18 сентября состоялось 
первое заседание Молодёж-
ного парламента при Государ-
ственной Думе ФС РФ нового 
созыва. На заседании были об-
суждены и утверждены орга-
низационные вопросы, вклю-
чая регламент работы Моло-
дёжного парламента, а также 
выборы руководящего соста-
ва.

Представители Ленинско-
го комсомола вошли в руко-
водящие органы парламента: 
Александр Сорокин был из-
бран заместителем Председа-
теля Молодёжного парламен-
та при ГД ФС РФ по взаимодей-
ствию с институтами граждан-
ского общества, Данил Моро-
зов - Председателем комис-
сии по регламенту и контролю 
молодёжного парламента, Ми-

хаил Кремлев - заместителем 
Председателя комиссии по ин-
формационной политике, ин-
формационным технологиям и 
связи.

Ленинский комсомол в со-
ставе Молодежного парламен-
та при Государственной Думе 
ФС РФ представляют секрета-
ри ЦК ЛКСМ РФ Денис Куроч-
кин и Михаил Кремлев, пер-
вый секретарь Донецкого ре-
скома ЛКСМ РФ Сергей Захар-
ченко, первый секретарь Ря-
занского обкома ЛКСМ РФ Ев-
гений Морозов, первый секре-
тарь Самарского обкома ЛКСМ 
РФ Александр Сорокин и вы-
двинутый студенчеством за-
меститель Председателя КРК 
Московского городского отде-
ления ЛКСМ РФ Данила Моро-
зов.

Владимир Путин пору-
чил к 80-летию полного осво-
бождения Ленинграда от фа-
шистской блокады выплатить 
по 50 тыс. рублей гражданам 
РФ, награжденным медалью 
«За оборону Ленинграда» или 
знаком «Жителю блокадного 
Ленинграда».

Из 85 субъектов РФ, по которым Росстат даёт статистку, лишь 
в 10 идёт прирост населения, 75 – вымирают! В 57 регионах уми-
рают от 1,5 до 3 раз больше, чем рожают!

На четыре с половиной 
триллиона рублей иностран-
ной валюты было вывезено в 
2022 году физическими лица-
ми — гражданами РФ и нере-
зидентами. Такую цифру в ин-
тервью «Свободной прессе» 
назвал первый заместитель 
председателя думского Коми-
тета по экономической поли-
тике Николай Арефьев.

«Бежали миллионеры. А 
уехало их около 1800 чело-
век. Цифра, конечно, оценоч-
ная, никто специально не счи-
тал. И каждый вывез 12 мил-
лионов долларов», — пояснил 

депутат. Именно вознамерив-
шиеся уехать из страны тол-
стосумы пролоббировали ре-
шение об отмене запрета на 
вывоз иностранной валюты. 
А кроме них Россию покину-
ли еще порядка 800 тысяч че-
ловек, которые тоже перебра-
лись за границу не с пустыми 
карманами, напоминает Ни-
колай Арефьев. В результа-
те «федеральный бюджет не-
досчитался трех с половиной 
триллионов рублей, и первый 
квартал 2023 года у нас про-
шел под знаком дефицита».

Параньга
15 сентября решил посе-

тить рынок в Параньге, по-
общаться с людьми! На са-
мом деле у людей проживаю-
щих, как говорится, на земле 
проблем не мало! При встре-
че граждане жаловались на 
не подъемные тарифы ЖКХ! 
Когда пенсионер после пол-
ной оплаты услуг по квитанци-
ям остается практически без 
пенсии.

Граждане, занимающиеся 
торговлей затронули пробле-
му повышения цен на автомо-
бильное топливо. В результа-
те чего они вынуждены тоже 
поднимать цены на свои това-
ры.

Есть проблемы с газифика-
цией сел, отсутствия в насе-
ленных пунктах нормальных 
дорог, хотя по дорогам нужно 
сказать делается у нас в ре-
спублике не мало.

Старшее поколение сетует 
на то, что молодежи в селах не 
остается и удерживать их на 
селе родители не будут (ибо 
каждый желает своему ребен-
ку хорошо оплачиваемой ра-
боты), а государство не хочет! 

делия не стала ни на копей-
ку ниже. Почему? Только по-
тому, что никто не хочет регу-
лировать цены на товары пер-
вой необходимости: хлеб, ле-
карства, ЖКУ. В результате се-
бестоимость килограмма хле-
ба — около 10 рублей, но пока 
он доходит до прилавка, цена 
увеличивается в 5−7 раз. Это 
немыслимо!

Казалось бы, в стране море 
нефти и газа. Запад отказал-
ся от наших энергоносителей, 
и мы повернули трубу на вос-
ток и на юг. Но давайте и сво-
их людей поддержим! Идет 
уборка зерновых, надо закла-
дывать новый урожай. Глав-
ное, без чего не работают ни 
трактора, ни комбайны — это 
горючее, солярка! А она под-
скочила в цене до 64 рублей за 
литр. И никак эту ситуацию от-

регулировать не могут! Моно-
полисты, захватившие трубу и 
прииски, не хотят ничего ме-
нять и только душат экономи-
ку!

Но бороться и побеждать 
можно только под красным 
знаменем Победы, а не под 
болтовню и шулерство в ходе 
выборов! Единороссы говорят 
сейчас: мы кругом победили! 
Я спрашиваю: а где вы победи-
ли? В чем ваша победа? Стра-
на вымирает — вы победили? 
Кредит невозможно взять — 
вы победили? Цены на хлеб и 
солярку угрожают нашей про-
довольственной безопасности 
— вы победили?!

Чтобы побеждать, надо 
сплачивать людей, реализо-
вывать новый курс. Вот тог-
да мы увидим настоящие по-
беды!

По факты на селе работы нет, 
а ту, которую предлагают, - ра-
ботайте сами за такие деньги!

Очень интересный вопрос 
задали насчет проведения 
в 2024 году общероссийско-
го национального татарского 
праздника сабантуй. И на са-
мом деле, почему Правитель-
ство РМЭ решило проводить 
это мероприятие в Медведев-

ском районе, а не в Парань-
гинском, где около 60% прожи-
вающего населения - татары?

С другой стороны пооб-
щавшись с людьми заряжа-
ешься какой то особой энер-
гией и понимаешь, что пыта-
ясь решить проблемы граж-
дан идешь в правильном на-
правлении!

Выплата будет разовой, ее 
планируется произвести в де-
кабре 2023 года - январе 2024-
го. Средства получат россия-
не, награжденные указанны-
ми медалью или знаком, по-
стоянно проживающие в РФ, 
Абхазии, Латвии, Литве, При-
днестровье, Эстонии, Южной 
Осетии.
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100 лет 
армейскому спорту

 Исполнилось  100 лет со 
дня основания спортивного 
клуба армии. В такой день хо-
чется напомнить, что самой 
заслуженной спортсменкой в 
Госдуме является представи-
тель титульной нации нашей 
Республики Марий Эл Рима Ба-
талова, 18-кратная чемпионка 
мира, 43-кратная чемпионка 
Европы, многократная чемпи-
онка СССР и России, чемпион-
ка нескольких Паралимпиад.

Встреча с партактивом
Перед отъездом в Москву 

провел встречу с активом 
КПРФ. Когда вместе с предста-
вителями районов разбиваем 
проблемы по направлениям и 
тематике, а их озвучено было 
множество (качество воды в 
Куяре, отсутствие домов куль-
туры, спортивных и детских 
площадок во многих населен-
ных пунктах, рост цен на то-
пливо и т.д., и т.п.), то лучше 
понимаешь, как требовать их 
решения с трибуны Госдумы, 
потому что каждая из них тре-
бует денег, а все мы знаем, где 
есть избыток средств.

Только за это лето ФНБ вы-
рос более чем на триллион ру-
блей. Деньги сложены в ку-
бышку вместо того, чтобы на-
править их на решение насущ-
ных проблем в регионах. Если 
же не решать эти проблемы 
сегодня, а постоянно откла-
дывать на «черный день», то 
не заметим, как этот «черный 
день» ударит по нам.

«Единая Россия» 
не захотела выяснять

 почему дорожает 
топливо

Мы с товарищами по фрак-
ции КПРФ предложили дум-
ским комитетам по экономиче-
ской политике и по энергети-
ке запросить в правительстве 
страны информацию о причи-
нах роста цен на топливо, а 
также о действиях, предпри-
нимаемых правительством в 
связи с ростом цен.

Председатель комитета 
Госдумы по энергетике про-
молчал, а председатель коми-
тета по экономической поли-
тике внезапно предложил за-
дать этот вопрос на завтраш-
нем отчёте министра сельско-
го хозяйства.

Депутаты резонно возрази-
ли, что эти два вопроса между 
собой никак не связаны. Вряд 
ли министр сельского хозяй-
ства сможет объяснить, поче-
му внезапно закрылись на ре-
монт многие нефтеперераба-
тывающие предприятия.

В итоге вопрос о прото-
кольном поручении был по-
ставлен на голосование. Все 
депутаты-оппозиционеры про-
голосовали ЗА. Единая Россия 
― ПРОТИВ.

Похоже, рост цен на бензин 
и дизель их не смущает.

Как обезопасить 
здоровье граждан

В последнее время участи-
лись случаи отравления шаур-
мой. Если в Яндексе набрать 
«отравление шаурмой в …», 
то во всплывающем окне вы-
падет практически вся Рос-
сия. Проблема приобрела мас-
совый характер, однако в на-
шей стране введен мораторий 
на плановые проверки бизнеса 
до 2030 года.

Согласен с тем, что если 
все 48 контрольных надзорных 
органов, существующих в Рос-
сии, станут проверять пред-
приятие или организацию, их 
деятельность будет парали-
зована, работать будет неког-
да. Но профильные контроль-
ные органы должны иметь воз-
можность осуществлять над-
зор – это в интересах граждан. 
Так, Роспотребнадзор должен 
иметь возможность проверять 
предприятия общественно-
го питания, Росстройнадзор – 
объекты строительства, Росз-
дравнадзор – медицину и т.д.

Если люди просят и ситу-
ация требует, то профильные 
проверки и контроль необхо-
димы. Это позиция фракции 
КПРФ в Госдуме и моя личная 
позиция.

Суббота в Волжске
День субботы провел в 

Волжске, прошел по городу, 
съездил на окраины и, конеч-
но, выслушал граждан, запи-
савшихся на прием.

Спектр вопросов, с кото-
рыми идут люди, широк. Жи-
телей Малых Парат волнует 
судьба земель сельхозназна-
чения, примыкающих к дерев-
не, которые, по слухам, соби-
раются использовать то ли под 
теплицы, то ли под ИЖС, от-
чего возрастет потребление 
воды и электроэнергии, кото-
рых в деревне хронически не 
хватает. Чтобы прояснить си-
туацию жители собрали 140 
подписей. Много вопросов по 
отсутствию качественного до-
рожного покрытия в частном 
секторе города, по освещению 
улиц, по нехватке учителей и 
врачей.

Отдельный вопрос из раз-
ряда глобальных ― волжане 
обеспокоены судьбой Ледо-
вого комплекса «Ариада», ко-
торый выставлен на продажу, 
что грозит полным перепро-
филированием объекта. Ком-
мунисты Волжска обратились 
к руководителю республики с 
просьбой национализировать 
первый в республике спорт-
комплекс с искусственным 
льдом и принять его на респу-
бликанский баланс.

Сергей Казанков, 
депутат Госдумы, 

фракция КПРФ.

Жители микрорайона Ин-
теграл г. Йошкар-Олы обра-
тились в офис КПРФ с рядом 
проблемных вопросов. Де-
путат Государственного Со-
брания Республики Марий Эл 
Владислав Жезлов выехал на 
место. 

Одна из главных проблем 
микрорайона - так называе-
мый пустырь, заросший ку-
старниками, который вызы-
вает у родителей опреде-

ленные опасения за жизнь и 
здоровье своих детей. На ви-
деоролике можно увидеть, 
что поросший кустарника-
ми пустырь служит приста-
нищем антисоциальных эле-
ментов. Вторая актуальная 
проблема, на которую посе-
товали жители микрорайона 
- «дорога» по улице Шуме-
лева. На самом деле это на-
правление дорогой назвать 
трудно. От проезжающих ма-

шин в сухую погоду жильцы 
домов вынуждены дышать 
пылью. С началом учебного 
года для детей из мкр. Инте-
грал, обучающихся в школе 
№ 3 на улице Крылова, путь 
до школы превращается в 
тот еще квест с препятстви-
ями, причем не важно какое 
направление выбрать: что по 
улице Баумана, что по улице 
Строителей.

Как решить задачу с Интегралом

Депутатские будниРабочая группа депутата Жезлова В.А.

Сернур
17 сентября посетил рынок 

в Сернуре!
Вместе с товарищами по 

партии прошли по рынку раз-
дали нашу партийную газету 

«Голос Правды» (нужно ска-
зать, что люди с охотой бра-
ли газету, а многие начинали 
читать ее сразу), пообщались 
с народом. Выслушали про-
блемные вопросы, которых 

Килемары
18 сентября посетил Киле-

мары. Основная цель посеще-
ния пообщаться с людьми, по-
нять как живется в глубинке 
нашей республики!

Судя по проблемам, ко-
торые поднимали граждане, 
живется в нашей глубинке так 
себе. И главное просвета нет 
никакого.

Первое, что бросилось в 
глаза, - отсутствие газа в  Ки-
лемарах, да и во всем райо-
не. Это при том, что на экс-
порт в год наша страна по-
ставляет более 250 млрд. ку-
бов! Привозной газ 50 л стоит 
от 1300 до 1600 рублей, а ма-
ленькие баллоны 25 л не за-
правляют вообще!

Второе. В  Килемарах от-
сутствует общественная баня 
уже несколько лет! Из разго-
вора с жителями, по крайней 
мере, когда она закрывалась 
востребованность ее была 
очень большая! Но баня была 
выставлена на торги и успеш-
но продана!

Куженер
Посетил  рынок в п. Куже-

нер. Совместно с Куженер-
скими коммунистами разда-
ли свежий номер партийной 
печати «Голос Правды». При 
этом активно пообщался с жи-

телями района. Все жители 
приветливые и легкие в обще-
нии, за что им огромное спа-
сибо!

А вот проблемы у жителей 
района действительно имеют-
ся!

кстати не мало!
Но тематика практически 

одна - непомерные тарифы 
ЖКХ, которые «душат» про-
стых граждан, а особенно 
пенсионеров; обустройство 
дорог в населенные пункты; 
многие граждане жаловались 
на повышение цен на бензин.

Еще раз убеждаюсь, что 
такое общение с граждана-
ми просто необходимо. Имен-
но при таком общении узна-
ешь проблемы из первых уст, 
про которые не все готовы го-
ворить официально.

При общении многие вспо-
минают точно такие же встре-
чи с депутатом Государствен-
ной Думы РФ Казанковым С.И. 
и расценивают их как положи-
тельные!

Третье - автовокзал! Кото-
рый также был продан част-
ному лицу. И теперь, как я 
понимаю, он просто закрыт. 
Люди зимой стоят на морозе 
дожидаясь автобуса. Но ад-
министрацию данный факт 
похоже тоже не касается!

Четвертое - расселение 
жителей из аварийного жи-
лья! Судя по тому, что рай-
онная власть не хочет шеве-
литься и в этом направлении, 
расселение для людей оста-

ется под большим вопросом! 
Граждане продолжают жить 
в аварийных домах с угро-
зой для своей жизни! А самое 
интересное, что аварийные 
дома под расселение списаны 
и не числятся нигде от слова 
совсем!

Думаю, что про дороги, 
про цены на бензин от 54 до 
56 рубл. за литр, про тоталь-
ную безработицу и как след-
ствие алкоголизацию молоде-
жи писать не имеет смысла.

Как обычно проблемы с 
дорогами в населенных пун-
ктах (ул. Набережная, д. 
Шой-Шудумарь, Малый Цара-
нур), есть проблемы с гази-
фикацией. Очень многие за-
дают вопрос по поводу повы-
шения цен на автомобильное 
топливо и как следствие вы-
сокие цены на продукты.

Вот, пожалуй, один из са-
мых наболевших вопросов. В 
этом году произошло присое-
динение Куженерской ЦРБ к 
Сернурской ЦРБ, а вот авто-
бус по данному маршруту пу-
стить забыли! Жители задают 
вопрос каким образом доби-
раться теперь до Сернурской 
больницы на прием к врачу и 
обратно? Постоянно вызывать 
такси очень накладно, осо-
бенно для старшего поколе-
ния!



Опять обман?
С начала 2024 года 

пенсионерам обещают, 
что их пенсии будут про-
индексированы на 5,3%. 

А теперь скажите, это 
вообще нормально ин-
дексировать пенсию на 
5,3%, когда реальная ин-
фляция в стране в 2023 
году уже составляет поч-
ти 16,8%, по данным неза-
висимых источников.  И 
это при том, что за 2023 
год многие продукты вы-
росли и на 20-40%! Доста-
точно только вспомнить, 
сколько сейчас в магази-
нах стоят курица и сви-
нина. В Марий Эл, напри-
мер,    только за минув-
ший  август свинина вы-
росла в цене на 8,3%, 
мясо птицы – на 6,7%, по-
варенная соль – на 6,0%. 
Пельмени стали дороже 
на 5,7%.

Пенсионеры что, 
должны продолжать ра-
ботать, пока не отойдут в 
мир иной? А для чего тог-
да создавать эту види-
мость заботы о них? Да-
вайте вообще отменим 
им пенсии и пусть нарав-
не со всеми продолжают 
трудиться!
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Государственное уни-
тарное предприятие «Мо-
стремстрой», специали-
зирующееся в строитель-
стве, ремонте и содер-
жании мостов и путепро-
водов, планируется при-
ватизировать Министер-
ством государственно-
го имущества Республики 
Марий Эл.

Данное решение было 
принято в рамках опти-
мизации государственно-
го имущества и для уве-
личения доходов в реги-
ональный бюджет. Одна-
ко, ожидается, что в бли-
жайшие три года не будет 
значительного поступле-
ния средств в региональ-
ный бюджет от привати-
зации этого предприятия. 
На данный момент учре-
дителем «Мостремстроя» 
является Мингосимуще-
ства Марий Эл.

Путин утвердил «циф-
ровой паспорт». Подпи-
санный Путиным указ 
определяет случаи и по-
рядок использования 
цифрового удостовере-
ния личности вместо бу-
мажного.

Предъявлять такое 
удостоверение мож-
но будет со смартфона. 
Однако россияне не так 
благосклонно настрое-
ны к этому новшеству. 
Согласно опросу порта-
ла SuperJob, иметь циф-
ровой паспорт хотели бы 
только 27% россиян, при-
том что 58% против. Меж-
ду мужчинами и женщи-
нами разницы почти нет, 
а вот по возрасту разли-
чия заметны. Если среди 
людей до 35 лет на циф-
ровой паспорт соглас-
ны 37% (против - 44%), то 
старше 45 лет - только 
22%, а 64% против этого.

Около штаб-квартиры 
Службы внешней разведки  
появился памятник основате-
лю ВЧК Феликсу Дзержинско-
му. В церемонии открытия мо-
нумента поучаствовал дирек-
тор Службы Сергей Нарыш-
кин.

«Дзержинский остался 
до конца верен своим идеа-
лам добра и справедливости. 
Он мечтал создать будущее, 
основанное на принципах до-
бра и справедливости», - ци-
тирует ТАСС Нарышкина.

Этот памятник – уменьшен-
ная копия знаменитого памят-
ника Дзержинскому, установ-
ленного на Лубянской площа-
ди Москвы в 1958 г.

«По нашей просьбе талант-
ливый московский скульптор 
Владимир Иванов проделал 
большую и кропотливую ра-
боту, чтобы максимально точ-
но воспроизвести образ рыца-
ря революции, созданный ра-
нее выдающимся советским 
скульптором Евгением Вуче-
тичем», - сказал Нарышкин.

 Больше трети (30,4%) пред-
принимателей и чиновников 
считают, что России нужно 
пойти на уступки Западу ради 
снятия экономических санк-
ций. 37,7% респондентов зая-
вили, что властям не следует 
стремиться к отмене санкций 
путем уступок. Такие данные 
опросов элиты опубликовали 
ВЦИОМ  передает корреспон-
дент «ПолитНавигатора» Еле-
на Острякова.

Генерал ФСБ в отставке 
Александр Михайлов не удив-
лен результатами опроса, но 
не считает, что можно назы-
вать элитой тех, кто назнача-
ется указами президента.

«Нам немножко не хвата-
ет сталинских наркомов, ко-
торые составляли реальную 
элиту и не пошли бы никог-
да ни на какие уступки. По-
тому что есть задача, пусть 
даже мифическая, постро-
ения чего-то, ради которой 
можно пожертвовать многим, 
даже своей жизнью. А наши 

чиновники-примиренцы это 
продукт 90-х годов, когда все 
было построено по принци-
пу купи-продай, в том числе, 
политические взгляды и по-
зиции», – сказал Михайлов в 
интервью телеканалу «Царь-
град».

Экономист Михаил Хазин, 
напротив, удивлен, что ВЦИ-
ОМ выявил так мало прими-
ренцев.

«У нас 90% общества за Пу-
тина, а 10% против. А в элите 
90% против Путина, а 10% за. 
Почему, понятна. Потому что 
нынешняя российская эли-
та – это элита приватизацион-
ная. Она возникла в 90-е годы 
и все эти чиновники относятся 
с большим скепсисом к тому, 
что происходит, и хотят вер-
нуться в «святые 90-е». Если 
они смотрели элиту, я удив-
ляюсь, почему у них получи-
лось 30%  Должно было быть 
как минимум 80%», – сказал 
Хазин.в интервью 

Недавний опрос показал, 
что почти 80% женщин впада-
ют в крайнюю задумчивость, 
когда речь заходит о семье.

Социологи задали вопрос: 
«Если вы не планируете рож-
дение детей в ближайшие 
пять лет, то почему?»

Нельзя сказать, что ответы 
были неожиданными.

39% женщин назвали глав-
ными причинами нежела-
ние рожать плохое матери-
альное положение, нерешен-
ность «квартирного вопроса». 
Порядка 38% сказали, что нет 
стабильности в жизни, зато 
есть негативная политическая 
ситуация в стране. При этом 
37% россиянок репродуктив-
ного возраста говорят о том, 
что у них уже есть дети. Имен-
но поэтому они не планируют 
рождение других. Ограниче-
ния по здоровью есть у 18% 
россиянок возраста 18−45 лет.

Прямо-таки «скрепный» по-
дарок ЕР к прошедшим выбо-
рам. Прямым текстом от лица 
известной госструктуры гово-
рится, что нацпроект «Демо-
графия», о котором в послед-

Правду в массы!

Дать отпор

От перестановки 
слагаемых…

Утвержден  
«цифровой паспорт»

Памятник Дзержинскому

В Марий Эл острая 
нехватка врачей!

Продажная элита готова
на уступки

Провал нацпроекта 
«Демография»

На днях  комсомоль-
цы и коммунисты Йошкар-
Олинского отделения КПРФ 
провели раздачу партийных 
газет «Голос Правды» и «Прав-
да» работникам Марийского 
машиностроительного заво-
да, а также прохожим в горо-
де Йошкар-Оле.

Учитывая уровень цензу-
ры, с которым приходится 
сталкиваться оппозиционной 

силе, газета - в прошлом, на-
стоящем, да и в будущем бу-
дет являться одним из основ-
ных источников доведения 
информации до населения.

Читайте – здесь, говорят, 
Правду! 

Александр Безденежных,
первый секретарь 

Йошкар-Олинского 
горкома КПРФ

Аналитики выяснили, в ка-
ких регионах не хватает меди-
ков и где они больше зараба-
тывают. С августа 2022 по ав-
густ 2023 года в целом по ПФО 
спрос на медиков вырос на 
5,1%, а уровень конкуренции 
за сотрудников составляет 2,1 
резюме на вакансию, что го-
ворит о дефиците кадров.

Аналитики поясняют, что 
здоровым уровнем конкурен-
ции считается показатель от 4 
до 8 резюме на вакансию, зна-
чения индекса ниже 4 пунктов 
говорят о дефиците кадров, 
выше 8 пунктов – об избытке 
рабочих рук.

Сильнее всего в Привол-

жье нехватка специалистов 
ощущается в Марий Эл (1,1 ре-
зюме на вакансию). Следом 
идут Кировская (1,3 резюме) 
и Нижегородская области (1,4 
резюме). Самая благоприят-
ная обстановка на рынке тру-
да в сфере медицины в Орен-
бургской области (3,5 резюме 
на вакансию).

Наибольшие зарплаты по 
итогам августа 2023 года ме-
дикам и фармацевтам пред-
лагали в Чувашии (69,1 тыс. 
руб.). РМЭ на 11 месте в ПФО 
(53,9 тыс. руб.).

Константин Терехов, 
первый секретарь Медве-

девского райкома КПРФ

За последний год на Рос-
сию наложено более 15 тысяч 
санкций. Такого не случалось 
ни с одной страной. Развязана 
невиданная экономическая, 
политическая и информаци-
онная диверсия. Её цель — не 

только заставить Россию отка-
заться от надежд на самосто-
ятельность, от попыток защи-
щать свои законные интере-
сы. Речь идёт об уничтожении 
нашей государственности.

Пресечение спекулятивно-
го роста цен в торговых сетях 
и предотвращение скачка ин-
фляции станет первоочеред-
ным в законодательной рабо-
те фракции КПРФ на осенней 
сессии Госдумы.

Предложение воссоздать 
Госплан, другие стратегиче-
ские инициативы коммуни-
стов поддержал президент 
Владимир Путин, но прави-
тельство их саботирует, счи-
тает депутат Госдумы, член 
парламентского Комитета по 
делам общественных органи-
заций и религиозных объеди-
нений, доктор исторических 
наук Сергей Обухов. К приме-
ру, министр финансов, встре-
чаясь с депутатами, прямо за-
явил, что в стране ничего ме-
нять не надо: ни выходить из 
ВТО и других прозападных 
структур, ни отказываться от 
Болонской системы, так как 
она … «повышает капитализа-

цию наших выпускников, уез-
жающих на Запад».

Лидер КПРФ Геннадий Зю-
ганов, обращаясь к россиянам 
накануне предстоящих выбо-
ров, призывал оценить ситу-
ацию в стране в целом и во-
круг СВО, понять, что каждый 
из нас готов сделать, чтобы в 
обществе возобладал настрой 
на победу. Надо остановить 
«пятую колонну», дать отпор 
«партии договорняка».

КПРФ предлагает реаль-
ную альтернативу нынеш-
нему курсу политического, 
промышленного, социально-
экономического развития 
страны.

Разговор о том, каким дол-
жен быть подоходный налог, 
как умерить аппетиты торго-
вых сетей, почему уже 10 лет 
лежит «под сукном» законо-
проект о незаконном обога-
щении.

Факт

нее время так любят вещать 
наши чиновники, является 
проектом «Антидемография».

Собственно, об этом сви-
детельствует и Росстат, прав-
да, маскируя провалы власти 
за всякой позитивной цифи-
рью. Рождаемость неуклон-
но снижается, причём с каж-
дым месяцем всё больше. С 
начала года население Рос-
сийской Федерации умень-
шилось ещё на 272,5 тысячи 
человек, причём это только 
официально. А за прошедшие 
три года в совокупности стра-
на съёжилась на 3 млн чело-
век. Опять-таки согласно циф-
рам Росстата, которым все в 
стране «верят».

Если тупо сложить две 
цифры от ВЦИОМ то станет по-
нятно, что почти 80% людей в 
репродуктивном возрасте не 
могут себе позволить иметь 
детей. Им это не по карману. 
Люди ищут любые приработ-
ки дабы прокормиться самим, 
готовы трудиться кем угодно. 
И сколько угодно.

С 2014 года падают реаль-
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Поздравление

Новая угроза для 
садоводства «Коммунальник»

Когда же Россия вырвется 
из-под «опеки» олигархов?

Битва за сараи!

Выжаты и брошены

Не уменьшается

Цитата

Валюты не хватает

Снести памятник 
любимца Путина!

Марийский реском и Звениговский райком КПРФ поздравляют:
- Героева Святослава Михайловича- с юбилеем
- Трофимову Эльвиру Аркадьевну- с днем рождения
- Иванова Вениамина Алексеевича- с днем рождения
- Белову Веру Григорьевну- с днем рождения
- Вытнова Владилена Ивановича- с днем рождения

16+

ные доходы населения, рубль 
к доллару «отрицательно вы-
рос» в 3 раза за 10 лет (с 33 
рублей до 100 рублей). 52% 
мужиков не доживают до вы-
хода на пенсию, а население 
вымирает темпами от 600 ты-
сяч до 1 млн человек в год и 
замещается мигрантами. Это 
— «особый путь» и «патрио-
тизм»», — говорит экономист 
Владислав Жуковский.

Доля заработной платы в 
ВВП в прошлом году оказалась 
самой низкой за весь рассма-
триваемый период (28 лет). 
Вот вам и наглядная иллю-
страция относительного об-
нищания наемных работников 
в условиях российского капи-
тализма. А вот покварталь-
ная статистика доли заработ-
ной платы в прошлом году (%): 
1 кв. — 39,2; 2 кв. —  40,7; 3 кв. 
—  38,3; 4 кв. — 38,1», — объ-
ясняет доктор экономических 
наук, профессор Валентин Ка-
тасонов.

Собственно, это и есть 
причина демографического 
бедствия. Содержать семьи 
становится всё сложней, всё 
больше людей кое-как пере-
биваются в одиночку — в РФ 
нынче рекордное количество 
бобылей. И одиноких жен-
щин. Плюс огромное количе-
ство «пустых» семей — совсем 
без детей.

«У нас около 80% детей 
рождается в браке. И значит, 
решение о том, появится ре-
бенок или нет в ближайшие 
годы, принимает семья. Смо-
гут ли люди себе позволить 
роды, декреты и воспитание 
детей или нет, включая пери-
од нетрудоспособности жен-
щины? А он может быть дли-
тельным, не всегда ребенок 
рождается здоровым, и мама 
быстро восстанавливается 
тоже не во всех случаях. Се-
мьи оценивают риски», — го-
ворит семейный психолог Ма-
рьяна Разумовская.

При этом люди хотят рабо-
тать на производствах, они го-
товы сменить офисы на цеха. 
Но таковых нет и не предви-
дится, промышленность раз-
вивается слабо.

«Вся экономическая поли-
тика, в частности, все нало-
говая и таможенная системы 
России ориентированы пра-
вящей компрадорской вер-
хушкой на закрепление и усу-
губление этого чудовищно-
го разграбления нашей Роди-

ны. Как убедительно разъяс-
нил депутатам Госдумы еще 
в мае прошлого года министр 
экономического „развития“ 
Решетников, представления 
о том, что термин „импорто-
замещение“ означает пере-
ход от импорта необходимой 
продукции к ее самостоятель-
ному производству, устарел: 
для бюрократии отечествен-
ной сборки „импортозамеще-
нием“ является и замена ев-
ропейского импорта китай-
ским или турецким», — гово-
рит зампред комитета Госду-
мы по экономической полити-
ке Михаил Делягин.

Страну просто растаскива-
ют, и данный процесс посто-
янно ускоряется.

«Государство не проси-
ло вас рожать». Эта публично 
сказанная фраза директором 
департамента молодежной 
политики Свердловской обла-
сти Ольги Глацких прогремела 
на всю страну. Скандал был 
нешуточный. С тех пор про-
шло почти пять лет, но многое 
ли изменилось?

«Наша страна нуждает-
ся в национализации, так как 
сегодня вся она находится в 
частном управлении. Власть 
обслуживает интересы транс-
национального капитала, ещё 
немножко местного. Это не 
интересы нашего общества, 
не интересы страны. И толь-
ко тогда, когда мы национа-
лизируем Россию, мы сможем 
развиваться, расти, повышать 
уровень жизни населения», 
— объясняет на ютубе генди-
ректор ОАО «Череповецкий 
литейно-механический завод» 
Владимир Боглаев.

И пока эта национализа-
ция власти не произойдёт, мы 
продолжим нищать и выми-
рать. Семьям будет не на что 
содержать детей, а из страны 
продолжат выводиться трил-
лионы долларов. Плюс выка-
чиваться сырьё, продоволь-
ствие, энергоресурсы и всё 
прочее. Люди, кстати, тоже: 
«утечка умов» идёт всё бы-
стрей, так как перспектив не-
густо — науки нет, она ком-
прадорам не нужна. Уезжают 
и просто здоровые работящие 
люди, в основном молодежь.

Если уж руководство ВЦИ-
ОМ бьёт тревогу, то дело со-
всем швах. Нужно срочно что-
то делать. Что, в принципе, 
понятно.

Иван Рыбин

Провал нацпроекта 
«Демография» Чиновникам мэрии 

Йошкар-Олы не даёт покоя 
территория одного из старей-
ших в городе садоводческо-
го товарищества «Коммуналь-
ник», расположенного в райо-
не Тарханово. 

На сайте Собрания депута-
тов города Йошкар-Ола поя-
вилась информация о том, что 
на 44-ой сессии 27 сентября 
т.г. будет рассматриваться во-
прос о назначении обществен-
ных обсуждений по измене-
ниям в генплан Йошкар-Олы. 
Документы на сайте http://
project-12.ru/ выложены для 
ознакомления. Согласно пла-
ну чиновников, сады «Комму-
нальник» планируется застро-
ить многоэтажными домами в 
течении ближайших 20 лет. 

Это уже не первая попытка 
отхватить лакомый кусок зем-
ли для строительства мно-
гоэтажного жилья. Несколь-
ко лет назад была предприня-
та попытка отъема земельных 

участков, однако садоводы, 
собравшись в большом зале 
Общественно-политического 
центра проголосовали про-
тив планов мэрии. Казалось 
бы, мнение жителей должно 
было положить конец вожде-
ленным потугам на неболь-
шие клочки земли йошкар-
олинцев.  Но этого не произо-
шло. Более того, мэрия заме-
нила публичные слушания вы-
ражением гражданами своего 
мнения через «общественное 
обсуждение» на сайте адми-
нистрации.

Садоводам пора бить в на-
бат и покончить с коварной 
практикой зарвавшихся чи-
новников.  Через детей и вну-
ков нужно вновь дать бой по-
средством интернета, жа-
лоб во все инстанции, пике-
тов и митингов, чтобы отсто-
ять свои сады и домики.

Пресс-служба Йошкар-
Олинского ГК КПРФ

В конце июля месяца 
ко мне обратились жители 
села Нурма Медведевского 
района по проблеме сноса 
кирпичных сараев.

Сараи были построены 
в восьмидесятые годы и 
прилагались к многоквар-
тирным домам для ведения 
личного подсобного хозяй-
ства жителями.

В результате вопрос ре-
шен и сноса строений хо-
зяйственного назначения 
(сараев) не будет.

Сергей Царегородцев, 
депутат Госсобрания 

Марий Эл.

Уже сейчас из-за пре-
кращения субсидирования 
процентных ставок по инве-
стиционным кредитам мно-
гие предприятия малого и 
среднего бизнеса, пове-
рившие государству и взяв-
шие ссуды на финансирова-
ние закупок оборудования 
и строительства, не могут 
рассчитаться по займам и 
становятся жертвами зало-
гового рейдерства банксте-
ров, банкротятся и прекра-
щают развиваться... 

Всего на совести ны-
нешних денежных властей 
уже более 30 тысяч разо-
рившихся добросовест-
ных предпринимателей, 
двигавших развитие на-
шей экономики. Созданные 
ими предприятия захваче-
ны кредиторами, перепро-
даны, выжаты и брошены.

Сергей Глазьев,
 министр Евразийской 

экономической комиссии

Доходы 10% самых бед-
ных жителей России к кон-
цу прошлого года состав-
ляли в среднем 10 535 ру-
блей, следует из данных 
Росстата. Эта сумма, не-
смотря на якобы увели-
чение, ниже прожиточно-
го минимума более чем на 
три тысячи рублей (во вто-
рой половине 2022 года он 
был равен 13 919 рублей, а 
в 2023-м – поднялся до 14 
375 рублей).

Всего же за чертой бед-
ности в прошлом году было 
17,2 млн россиян – почти 
12% населения Россия.

«В нынешней России, 
где социальная справедли-
вость до сих пор, даже в со-
циально и морально весь-
ма и весьма нездоровом 
обществе, остаётся ценно-
стью, население никогда 
не примет результатов гра-
бежа 1990-х годов, сколько 
бы времени ни прошло. В то 
же время при этом, соглас-
но опросам, 85% населения 
не верят в восстановление 
социальной справедливо-
сти и полагают, что соци-
альное неравенство будет 
возрастать. Это очень пло-
хой знак: люди не ждут ни-
чего хорошего от власти, от 
системы».

А. Фурсов, 
историк, публицист.

Россия попала в 
финансово-экономическую 
зависимость от Запада, счи-
тает первый зампред комите-
та Госдумы по экономической 
политике Николай Арефьев. 
Доллар будет дорожать, ухуд-
шая нашу жизнь.

Отток капитала бьёт по им-
порту. Валюты не хватает, при 
том что 75% промышленных 
товаров, 28% продовольствия 
Россия закупает за границей. 
Главная причина экономиче-
ского кризиса — импортоза-
мещение. Мы ничего не про-
изводим. Необходима импор-

тонезависимость.
КПРФ предлагает реализо-

вать закон о стратегическом 
планировании, но нынешнее 
правительство его игнориру-
ет. Взамен предлагается за-
пустить в экономику частный 
бизнес. По мнению экспер-
та, это окончательно разорит 
страну.

Россия должна выйти из 
всех международных струк-
тур, участие в которых навя-
зано Западом: ВТО, МВФ, Все-
мирной организации здра-
воохранения. Это обеспечит 
нам суверенитет.

В очередной раз ВСУ на-
несли удар по кораблям Чер-
номорского флота. Пострадал 
большой десантный корабль 
«Минск» и подводная лод-
ка ВМФ РФ. По ним запустили 
британские ракеты «Шторм 
Шедоу».

Возникает вопрос: что еще 
должны разбомбить укра-
инские неонацисты, чтобы 
в мозгах буржуазной «эли-
ты» (если они у них в нали-
чии) проснулись совесть, чув-
ство собственного достоин-
ства, чувство ответственно-
сти, чтобы они нанесли, в 
конце концов, давно обещан-
ный достойный ответный удар 
по центрам принятия реше-

ний, по зеленским, залужным 
и прочим нацистам, по стан-
циям смены колесных пар на 
Западе Украины, по нефтепе-
рерабатывающим заводам, по 
мостам и по другим объектам 
инфраструктуры? Наша «эли-
та» должна отвечать за свои 
слова. Никто же ее за язык 
не тянул, когда она говорила 
о красных, коричневых и про-
чих линиях.

По всей видимости, не мо-
жет она вырваться из-под опе-
ки российских олигархов. Во-
йна? Бизнес и больше ничего!

И.И. Никитчук, 
Председатель ЦС РУСО.

В Ленинском районом суде 
Владивостока зарегистриро-
вали иск от жителя Тынды, ко-
торый требует демонтировать 
в столице Приморья памятник 
Солженицыну. Иск подан к ад-
министрации города, управ-
лению градостроительства и 
архитектуры Владивостока, а 
также к местной думе.

Памятник Солженицыну 
установлен в 2015 году. Сред-
ства на скульптуру выделил 
«Владивостокский морской 
рыбный порт».

Через несколько дней по-
сле открытия на памятнике по-
явилась надпись «Иуда». По-
лиция выяснила, что ее пове-
сил первый секретарь влади-
востокского городского коми-
тета общероссийской обще-
ственной молодежной орга-
низации «Ленинский коммуни-
стический союз молодежи Рос-
сийской Федерации»  Максим 
Шинкаренко, который за год 
до этого год безуспешно доби-
вался установки во Владиво-
стоке памятника Сталину.

Факт
У государства осталось 15 процентов собственности после 

90-ых остальное уничтожили и поделили между олигархами.


